
平成２７年度 第１回二宮町生涯学習センター運営審議会議事録 

 

日 時：平成２７年１０月７日（水） 午後３時３０分～ 

 

場 所：二宮町生涯学習センター ミーティングルーム １ 

 

出席者：審議会委員／井堤 悦子 委員、江見 千秋 委員、橘川 昭夫 委員、 

          桐岡 眞澄 委員、久保田 秀実 委員、杉崎 實 委員、 

野村 幸雄 委員、野谷 浩司 委員 

      事務局／教育長  府川 陽一 

教育次長  宮川 康廣 

生涯学習課長  三浦 牧子 

生涯学習班長  小嶋 千穂 

生涯学習課員  川村 純 

 

傍聴者：なし 

 

１． 開 会 

 

２． あいさつ 

   ・府川教育長 

   ・杉崎委員長 

   

３． 議 題 

（１）平成２６年度の施設運営状況報告について 

   「ラディアン使用状況報告」、「平成２６年度二宮町生涯学習センター管理運営

経費実績」、「平成２６年度二宮町生涯学習センター修繕・工事・備品購入」に

ついて事務局より説明を行った。 

 

 

委 員 修繕の関係で水回りなどの耐用年数など過ぎているようなものは予算に反

映していただきたいと思います。 

 

委 員 コンサルタントに診断してもらって計画的に行ったほうがよいと思います。 

 

 



 

（２）平成２７年度の管理運営について 

「平成 27年度二宮町生涯学習センター管理運営経費（予算）」、「平成 27年度二宮町 

生涯学習センター修繕・工事・備品購入」について事務局より説明を行った。 

 

 

委 員 修繕・工事予定の百葉箱交換とはどのようなものですか。 

 

事務局 空調設備に関係するもので、百葉箱と言いましても大きなものと異なり、 

    木でできた箱の中に、温度計と湿度計が入っており、それが空調設備に連動

しているもので交換するのは外側の箱と中の機器になります。 

 

委 員 置くのは屋上が一番良いのですね。 

 

事務局 空調機器の設置場所が屋上になっている関係でそのようになっているもの

です。 

 

委 員 測定データはどこかに報告されるものですか。 

 

事務局 報告ではなく、中央監視装置というものが事務室の中にありまして、そこで

空調などの制御をするものになっています。 

 

委 員 委託料の中に、施設総合管理委託とありますが、どのような内容になります

か。 

 

事務局 施設総合管理委託は、日常清掃と定期清掃業務、空調設備などの機器のメン

テナンスや環境衛生管理業務で、害虫駆除や室内空気環境測定、建築設備定

期検査などが施設総合管理の主なものとなります。 

 

委 員 それは１つの業者に委託しているのですか。 

 

事務局 施設総合管理委託という形で１業者に委託しております。 

 

委 員 建築設備定期検査は１年に１回ですか。 

 

事務局 １年に 1回、結果を県に報告をすることになっています。 



委 員 総合管理は点検のみですか。 

 

事務局 その通りです。修理等が発生した場合は修繕費で行います。 

 

 

（３）その他 

ＩＴふれあい館の機能移転について資料に基づき説明 

 

委 員 ＩＴクラブの関係で、講習会が１０月からラディアンで始めるのですが、今

までＩＴふれあい館では常設でＰＣを置いていたのがラディアンは常設で

はないので、その都度運び出すのが少し手間です。 

 

事務局 ラディアンは講習会用パソコンを常設できる場所は無いので、ＩＴクラブ等

の部屋の利用者にその都度パソコンを設置してもらいます。 

    サービスコーナーにＡ１プリンターやＡ３プリンターを設置して出力でき

るサービスも１１月より行います。 

 

委 員 ＩＴクラブが主催する講習会の会場費は発生しますか。 

 

事務局 会場費はＩＴクラブに負担していただきます。 

 

委 員 ＩＴふれあい館があった場所は何になるのですか。 

 

事務局 保育所になります。みちる愛児園が運営をして０～２歳を対象とした保育施

設になります。来年の４月オープン予定です。 

 

委 員 一時預かりですか。 

 

事務局 一時預かりではありません。一時預かりは子育てサロンになります。駅を利

用して仕事に行かれる方をターゲットにした施設になります。 

 

委 員 サービスコーナーは１９時まで開設ということでよいですか。 

 

事務局 その通りです。 

 

委員長 その他にありますでしょうか。 



 

委 員 公民館棟、図書館棟とありますが、どの部分になるのですか。 

 

事務局 図書館側を図書館棟、ホールやミーティングルーム側を公民館棟として呼ん

でいます。 

 

委 員 歳入の公衆電話利用料というのはどのようなものですか。 

 

事務局 こちらは電話料金ではなく、公衆電話の設置の手数料で支払われるものです。 

 

委 員 町が通話料を毎月支払うのですか。 

 

事務局 毎月支払っています。 

 

委 員 公衆電話に入っているお金は集金に来ないのですか。 

 

事務局 ＮＴＴからの集金はありません。こちらで集めてＮＴＴに入金を行っていま

す。 

 

（４）閉会 

 

16：30閉会 


